



SYNDICALISTES, AGIR CONTRE LE CAPITALOVIRUS

Union
syndicale
Solidaires

#19 - Lundi 25 mai 2020



**Comité national de soutien
à la création de la société
coopérative d'intérêt collectif
(SCIC) dans les Côtes-d'Armor**



SIGNEZ LA PÉTITION



Plusieurs organisations*, dont notre Union syndicale, soutiennent le projet de création de la SCIC « Fabrique de santé », où se trouvait l'ex-usine Honeywell/Spérian (Côtes-d'Armor). Cette démarche est un symbole des choix de société que nous devons aujourd'hui mener. Nous défendons l'idée d'emplois utiles, relocalisés et où les travailleuses et travailleurs ont leur mot à dire sur leur travail. Dans ce cadre, la concurrence faite au projet par un investisseur « classique », milliardaire qui cherche le profil et non l'intérêt général, doit être repoussée. Tous les détails sont repris dans la pétition lancée par le Comité de soutien. Soutenons et popularisons au maximum celle-ci : <https://soutiencsic22.org>.

* Comité de soutien : Les Amis de la Terre, AITEC, ATTAC, Confédération Paysanne, FSU, Solidaires.



**Contre les capitalistes exploitateurs !
Contre Macron et ses porte-fingues ! Résistance !**

**La Fédération SUD Santé Sociaux appelle tous les personnels de la santé,
du social et du médico-social, ainsi que toute la population**

à se mobiliser pour que les jours d'après soient meilleurs que les jours d'avant !

à multiplier des actions locales partout jusqu'au 16 juin !

Nos revendications sont légitimes, imposons-les !



Mobilisation unitaire le 30 mai sur la base de l'appel « Foyers, Centres de Rétention, Sans-Papiers : des mesures immédiates contre la bombe sanitaire ! »

SANTÉ = EGALITÉ + LIBERTÉ + SOLIDARITÉ

**RÉGULARISATION
DES SANS-PAPIERS**

FERMETURE DES CRA



**LOGEMENT POUR
TOUTES ET TOUS**

**MANIFESTATION
SAMEDI 30 MAI**

**AVEC MASQUES ET DISTANCE PHYSIQUE
LIEUX DE RENDEZ-VOUS :**

[HTTPS://BLOGS.MEDIAPART.FR/MARCHE-DES-SOLIDARITES/BLOG](https://blogs.mediapart.fr/marche-des-solidarites/blog)
FB MARCHÉ DES SOLIDARITÉS

#NonAuLicenciementDeEricBezou

Une vidéo unitaire a été réalisée en soutien à notre camarade Eric Bezou de SUD Rail, menacé de licenciement par la ministre du travail. Toutes et tous, signons la pétition mise en place, relayons la en masse !

Ni coronavirus, ni union sacrée, la lutte continue contre tout ce qui détruit nos existences. Solidarité avec les victimes du coronavirus, solidarité avec toutes celles et ceux que ce système attaque ; indéfectiblement. La lutte ne s'arrêtera pas avec la maladie. Nos combats pour un monde où la solidarité, la protection sociale et les services publics sont les meilleurs remparts contre les fléaux et l'injustice, sont plus que jamais légitimes !